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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, CELEBRADA EL DÍA 28 DE NOVIEMBRE DEL 

2023 

 
EN LA CIUDAD DE CUERNAVACA, MORELOS, SIENDO LAS 14 HORAS DEL DÍA 28 
DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTITRÉS, SESIONARON DE MANERA 
PRESENCIAL EN EL SALÓN DE SESIONES DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, UBICADO EN CALLE 
ZAPOTE NÚMERO TRES, COLONIA LAS PALMAS Y DE POR VIDEOCONFERENCIA 
A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA ZOOM, LOS CIUDADANOS: LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ; LOS CONSEJEROS ELECTORALES: 
MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS 
CASAS, MTRO. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, MTRO. PEDRO GREGORIO 
ALVARADO RAMOS, MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, MTRA. MAYTE 
CASALEZ CAMPOS; EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ; REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, C. JOSÉ 
RUBÉN PERALTA GÓMEZ;  REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, C. MARÍA DEL ROCÍO CARRILLO PÉREZ;  REPRESENTANTE 
DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, C. GONZALO GUTIÉRREZ 
MEDINA;  REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, C.  LAURA ELVIRA 
JIMÉNEZ SÁNCHEZ;  REPRESENTANTE  DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO, C. KARINA AZUCENA CARRILLO OCAMPO;  REPRESENTANTE DE 
MORENA, C. TOMÁS SALGADO TORRES;  REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
NUEVA ALIANZA MORELOS, C. KENIA LUGO DELGADO;  REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO MORELOS, C. ELIZABETH CARRISOZA DÍAZ;  
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORELOS PROGRESA, C. ELENA ÁVILA 
ANZURES.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUY BUENAS TARDES CONSEJERAS, CONSEJEROS, 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SECRETARIO EJECUTIVO. 
SIENDO LAS 14 HORAS CON 06 MINUTOS DE ESTE DÍA MARTES 28 DE 
NOVIEMBRE DEL AÑO 2023, VAMOS A DAR INICIO A LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, PARA LO 
CUAL LE SOLICITO AL SECRETARIO EJECUTIVO VERIFIQUE LA EXISTENCIA DEL 
QUÓRUM”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI 
PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “CON TODO GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. 
BUENAS TARDES A TODAS Y A TODOS. PARA TALES EFECTOS PROCEDERÉ A 
PASAR LISTA CORRESPONDIENTE DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL”. UNA VEZ HECHO EL PASE DE LISTA, EL SECRETARIO 
EJECUTIVO COMENTA: “EN TAL VIRTUD, CONSEJERA PRESIDENTA LE INFORMO 
QUE CONTAMOS CON LA ASISTENCIA DE TRECE INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, POR LO QUE EN TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 76 
DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES PARA EL 
ESTADO DE MORELOS, LE INFORMO QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA DAR 
INICIO A LA PRESENTE SESIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “EN VIRTUD DE QUE CONTAMOS CON 
EL QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, SE DECLARA LEGALMENTE, LEGALMENTE 
INSTALADA LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE. SECRETARIO 
POR FAVOR CONTINUEMOS CON LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA”. EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO 
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DE LA PALABRA: “CON TODO GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. LE INFORMO  
QUE EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE SE ENCUENTRA ES LA 
LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA PARA LA 
PRESENTE SESIÓN, MISMO QUE SE PROPONE ES EL SIGUIENTE: 1.- LECTURA, 
ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 2.- LECTURA, 
ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE 
PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, POR MEDIO DEL CUAL SE HABILITA EL SALÓN DE SESIONES DEL 
PLENO DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, PARA LLEVAR A CABO LA SESIÓN 
DE INSTALACIÓN DE LOS CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES I, IV, VI Y VII 
CON CABECERAS EN CUERNAVACA, TETELA DEL VOLCÁN, JIUTEPEC Y 
CUAUTLA, RESPECTIVAMENTE, ASÍ COMO LOS CONSEJOS MUNICIPALES 
ELECTORALES DE ATLATLAHUCAN, CUAUTLA, COATETELCO, JIUTEPEC Y 
TEMIXCO; DERIVADO DE LA IMPOSIBILIDAD MATERIAL PARA LA CONTRATACIÓN 
DE LOS INMUEBLES RESPECTIVOS, EN CUMPLIMIENTO A LO ORDENADO POR 
EL ARTÍCULO 104 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 
ELECTORALES PARA EL ESTADO DE MORELOS. 3.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
ESE ES EL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO CONSEJERA PRESIDENTA”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON 
RESPECTO AL ORDEN DEL DÍA PRESENTADO, PUEDE HACERLO EN ESTE 
MOMENTO. ADELANTE SECRETARIO POR FAVOR”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, 
M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. NADA MÁS PRECISAR LA ADECUACIÓN 
DEL ORDEN DEL DÍA EN EL PUNTO DOS, AGREGAR AL CONSEJO MUNICIPAL 
ELECTORAL DE TEPALCINGO, DADO QUE DE INFORMACIÓN DE ÚLTIMA HORA, 
SE INFORMA QUE NO HA HABIDO NEGOCIACIONES AL RESPECTO PARA EL 
INMUEBLE DE ESE MUNICIPIO. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. 
HAGO PROPIA SU OBSERVACIÓN Y SI NO HAY MÁS COMENTARIOS, 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS, PONGO A SU CONSIDERACIÓN EL PRESENTE 
ORDEN DEL DÍA, INCLUYENDO LA OBSERVACIÓN REALIZADA POR PARTE DEL 
SECRETARIO EJECUTIVO, MISMA QUE HAGO PROPIA. LOS QUE ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL ORDEN 
DEL DÍA PARA LA PRESENTE SESIÓN ES APROBADO POR UNANIMIDAD, 
SIENDO LAS 14 HORAS CON 11 MINUTOS DEL DÍA 28 DE NOVIEMBRE DEL 2023, 
JUNTO CON LAS OBSERVACIONES VERTIDAS POR USTED, BUENO QUE HICE 
PRO… QUE HICE YO, EL  LICENCIADO MANSUR GONZÁLEZ CIANCI Y QUE HACE 
PROPIAS USTED MAESTRA MIREYA GALLY, CONSEJERA PRESIDENTA. ES 
CUANTO”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

ORDEN DEL DÍA 
1. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. -- 
2. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 

ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, POR MEDIO DEL CUAL SE 
HABILITA EL SALÓN DE SESIONES DEL PLENO DEL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL, PARA LLEVAR A CABO LA SESIÓN DE INSTALACIÓN DE LOS 
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CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES I, IV, VI Y VII CON CABECERAS 
EN CUERNAVACA, TETELA DEL VOLCÁN, JIUTEPEC Y CUAUTLA 
RESPECTIVAMENTE, ASÍ COMO LOS CONSEJOS MUNICIPALES 
ELECTORALES DE ATLATLAHUCAN, CUAUTLA, COATETELCO, JIUTEPEC, 
TEMIXCO Y TEPALCINGO; DERIVADO DE LA IMPOSIBILIDAD MATERIAL 
PARA LA CONTRATACIÓN DE LOS INMUEBLES RESPECTIVOS, EN 
CUMPLIMIENTO A LO ORDENADO POR EL ARTÍCULO 104 DEL CÓDIGO DE 
INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES PARA EL ESTADO DE 
MORELOS. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

3. CLAUSURA DE LA SESIÓN. ------------------------------------------------------------------ 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS. Y ANTES DE CONTINUAR, QUIERO PONER A SU 
CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACUERDO ASENTADO EN 
EL NUMERAL DOS DE PRESENTE ORDEN DEL DÍA. LOS QUE ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE LA 
DISPENSA DEL DOCUMENTO SEÑALADO EN EL PUNTO 2 DEL PRESENTE 
ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 14 HORAS CON 
12 MINUTOS DEL DÍA MARTES 28 DE NOVIEMBRE DE 2023”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
SECRETARIO. Y POR FAVOR ENTREMOS AL ANÁLISIS DEL PUNTO NÚMERO 
DOS, SI ES TAN AMABLE”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. SE PROCEDE A DAR LECTURA AL ENCABEZADO Y PUNTOS 
RESOLUTIVOS DEL MISMO, EN RELACIÓN AL PUNTO DOS QUE CORRESPONDE 
A LO SIGUIENTE: LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL 
PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, POR MEDIO DEL CUAL SE 
HABILITA EL SALÓN DE SESIONES DEL PLENO DEL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL, PARA LLEVAR A CABO LA SESIÓN DE INSTALACIÓN DE LOS 
CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES I, IV, VI Y VII CON CABECERAS EN 
CUERNAVACA, TETELA DEL VOLCÁN, JIUTEPEC Y CUAUTLA 
RESPECTIVAMENTE, ASÍ COMO LOS CONSEJOS MUNICIPALES ELECTORALES 
DE ATLATLAHUCAN, CUAUTLA, COATETELCO, JIUTEPEC, TEMIXCO Y 
TEPALCINGO; DERIVADO DE LA IMPOSIBILIDAD MATERIAL PARA LA 
CONTRATACIÓN DE LOS INMUEBLES RESPECTIVOS, EN CUMPLIMIENTO A LO 
ORDENADO POR EL ARTÍCULO 104 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 
PROCEDIMIENTOS ELECTORALES PARA EL ESTADO DE MORELOS. Y LOS 
PUNTOS DE ACUERDO SON LOS SIGUIENTES: PRIMERO. ESTE CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL ES COMPETENTE PARA EMITIR EL PRESENTE ACUERDO, 
CON BASE EN LO EXPUESTO EN LA PARTE CONSIDERATIVA DEL MISMO. 
SEGUNDO. SE HABILITA PROVISIONALMENTE EL SALÓN DE SESIONES DEL 
IMPEPAC, PARA QUE LOS CONSEJOS DISTRITALES, DISTRITO UNO 
CUERNAVACA, DISTRITO CUARTO DE TETELA DEL VOLCÁN, DISTRITO SEXTO  
JIUTEPEC Y DISTRITO SÉPTIMO CUAUTLA, ASÍ COMO LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES ELECTORALES DE ATLATLAHUCAN, COATETELCO, CUAUTLA, 
JIUTEPEC Y TEMIXCO, RESPECTIVAMENTE, LLEVEN A CABO SU SESIÓN DE 
INSTALACIÓN, DE CONFORMIDAD CON RAZONABLE EL PRESENTE ACUERDO. 
TERCERO. SE HABILITA LOS CONSEJOS DISTRITALES DISTRITO UNO 
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CUERNAVACA, DISTRITO CUARTO TETELA DE VOLCÁN, DISTRITO SEXTO 
JIUTEPEC Y DISTRITO SÉPTIMO CUAUTLA, ASÍ COMO LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES ELECTORALES DE ATLATLAHUCAN, COATETELCO, CUAUTLA, 
JIUTEPEC Y TEMIXCO RESPECTIVAMENTE, QUE A LA FECHA CARECEN DE 
INMUEBLE PARA SESIONAR, QUE CUMPLA CON LAS CARACTERÍSTICAS 
DETERMINADAS POR LOS CRITERIOS PARA LA UBICACIÓN Y CONTRATACIÓN 
DE INMUEBLES QUE FUNGIRÁN COMO SEDES DE LOS CONSEJOS DISTRITALES 
Y MUNICIPALES ELECTORALES PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 
ORDINARIO 2023-2024, LLEVEN A CABO SU SESIÓN DE INSTALACIÓN EN EL 
SALÓN DE SESIONES DEL IMPEPAC, QUE SE ENCUENTRA UBICADO EN CALLE 
ZAPOTE NÚMERO 3 COLONIA DE LAS PALMAS, EN CUERNAVACA, MORELOS. LO 
ANTERIOR EN TÉRMINOS DE LA PARTE CONSIDERATIVA DEL PRESENTE 
ACUERDO. CUARTO. SE INSTRUYE A LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL IMPEPAC, 
EN COORDINACIÓN CON LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, PARA HACER DEL CONOCIMIENTO DE LA MANERA MÁS 
EXPEDITA A LOS PRESIDENTES DE LOS CONSEJOS DISTALES Y MUNICIPALES 
ELECTORALES, EL PRESENTE ACUERDO Y ESTOS CONVOQUEN A SESIÓN 
EXTRAORDINARIA, PARA QUE TENGAN VERIFICATIVO LA SESIÓN DE 
INSTALACIÓN RESPECTIVA. QUINTO. QUINTO, SE INSTRUYE A LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA DEL IMPEPAC, QUE EN COADYUVANCIA CON LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, COORDINEN LOS 
HORARIOS PARA LA CELEBRACIÓN DE LAS SESIONES EN ESTE ÓRGANO 
COMICIAL. SEXTO. SE INSTRUYE A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO DEL IMPEPAC, PARA QUE EN UN PLAZO 
NO MAYOR DE 15 DÍAS NATURALES, CONTADOS AL DÍA SIGUIENTE DE LA 
EMISIÓN DEL PRESENTE ACUERDO, PROCEDAN A LA BÚSQUEDA, 
LOCALIZACIÓN Y PRESENTACIÓN A ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, DE 
LAS PROPUESTAS DE INMUEBLES QUE UTILIZARÁN COMO SEDE DE LOS 
CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES ELECTORALES, OBJETO DEL 
PRESENTE ACUERDO, PREVIO CUMPLIMIENTO QUE SE REALICE A LO 
ESTABLECIDO POR LOS… POR LOS CRITERIOS PARA LA UBICACIÓN Y 
CONTRATACIÓN DE INMUEBLES QUE FUNGIRÁN COMO SEDES DE LOS 
CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES ELECTORALES PARA EL PROCESO 
ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2023-2024. SÉPTIMO. PUBLÍQUESE ESTE 
ACUERDO EN LA PÁGINA OFICIAL INTERNET DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, DE CONFORMIDAD 
CON EL PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO AL 
ACUERDO EN CUESTIÓN, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA, QUE UNA PRIMERA RONDA SE INSCRIBE LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA Y EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“ADELANTE CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA POR FAVOR”. LA CONSEJERA 
ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE 
LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. MUY BUENAS TARDES A TODOS LOS 
PRESENTES. ME PERMITO SUGERIR ALGUNAS OBSERVACIONES, CON EL 
ÁNIMO POR SUPUESTO SIEMPRE DE ROBUSTECER EL PRESENTE PROYECTO: 
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EN LOS CONSIDERANDOS, TODA VEZ QUE ES UN PROYECTO DE ACUERDO QUE 
NO PROVIENE DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, SUGIERO RESPETUOSAMENTE SE ELIMINE DE EL 
CONSIDERANDO UNO, DENOMINADO COMPETENCIA, LOS PÁRRAFOS DEL 
DÉCIMO AL DÉCIMO QUINTO, QUE HACEN REFERENCIA A LA COMISIÓN QUE YA 
REFERÍ. EN EL DOS, DESPUÉS DE LA TABLA DEL CRONOGRAMA DE 
ACTIVIDADES, SE SUGIERE ELIMINAR EL PÁRRAFO, PUESTO QUE NO SE 
AJUSTA AL PROYECTO DE ACUERDO, POR NO VERSAR SOBRE LA EVALUACIÓN 
DE VIABILIDAD DE ARRENDAMIENTO DE INMUEBLES. EN EL MISMO 
CONSIDERANDO DOS, A PÁGINA 32, HAY UN PÁRRAFO EN DONDE SE PRECISA 
PRECI… SE PRECISA DE MANERA PUNTUAL, QUE EN LOS ANTECEDENTES DE 
ESE ACUERDO, LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, CON APOYO DE OTRAS ÁREAS DEL IMPEPAC, SE HA VISTO EN LA 
IMPOSIBILIDAD DE ENCONTRAR EL 100% DE INMUEBLES QUE SERÁN SEDE DE 
LOS 12 CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES Y 36 CONSEJOS MUNICIPALES 
ELECTORALES. Y OBVIAMENTE SE HACE AHÍ HAY UNA JUSTIFICACIÓN QUE ES 
DERIVADO DEL INCREMENTO DEL COSTO DE LAS RENTAS Y LA INSEGURIDAD 
DE MUNICIPIOS DONDE OBVIAMENTE PUES SE VE IMPOSIBILITADO A RENTAR 
DETERMINADAS COLONIAS DEL ESTADO DE MORELOS Y QUE POR ESE MOTIVO 
PUES OBVIAMENTE HASTA EL MOMENTO HAY UNA IMPOSIBILIDAD MATERIAL 
PARA CELEBRAR EN TIEMPO LAS CONTRATACIONES. SIN EMBARGO, POR 
CUANTO AL DISTRITAL 7, QUE CORRESPONDE A CUAUTLA, MORELOS, EL DÍA 
DE AYER 27 DE NOVIEMBRE DEL 2023, A TRAVÉS DEL ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/400/2023, SE APROBÓ EL ARRENDAMIENTO DEL INMUEBLE 
RESPECTIVO. ASIMISMO, EN CUANTO A LOS MUNICIPIOS DE ATLATLAHUCAN Y 
COATETELCO, POR MEDIO DEL ACUERDO IMPEPAC/CEE/384/2023. EN 
CONSECUENCIA, SOLICITO RESPETUOSAMENTE SE JUSTIFIQUEN LOS 
MOTIVOS O CIRCUNSTANCIAS QUE IMPERAN PARA QUE LA INSTALACIÓN DE 
ESE CONSEJO DISTRITAL, ASÍ COMO LOS MUNICIPALES QUE YA REFERÍ, SE 
LLEVEN A CABO EN LAS INSTALACIONES DE ESTE CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL. ASIMISMO, EN ESE MISMO CONSIDERANDO, DESPUÉS DEL 
PÁRRAFO QUE YA SE ALUDIÓ, SE ESTABLECE QUE, ENTRE COMILLAS, “SE 
HABILITA TRES CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES”, CIERRO COMILLAS, 
DE LA LISTA QUE SE OBSERVA DEL PROYECTO DE ACUERDO SON CUATRO 
DISTRITALES NO TRES. HABRÁ QUE VERIFICAR Y EN SU CASO CORREGIR. DE 
LA MISMA MANERA, EN CUANTO AL PÁRRAFO QUE DICE, SE ABREN COMILLAS 
“CON LA FINALIDAD DE QUE SE DESIGNEN A SUS REPRESENTANTES ANTE LOS 
TRES CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES Y CINCO CONSEJOS 
MUNICIPALES ELECTORALES”, HABRÁ QUE… HABRÁ QUE REVISAR. A PÁGINA 
35, SE OTORGA UN PLAZO DE 15 DÍAS NATURALES PARA LA BÚSQUEDA, 
LOCALIZACIÓN Y PRESENTACIÓN DE LOS INMUEBLES DE LOS CONSEJOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, ENTRE ELLOS, INSISTO, EL SIETE QUE 
CORRESPONDE A CUAUTLA. NO OBSTANTE, QUE FUE APROBADO EL DÍA DE 
AYER, 27 DE NOVIEMBRE. EN ESA TESITURA, SUGIERO RESPETUOSAMENTE 
QUE VERIFIQUE SI EXISTE UNA RAZÓN O CIRCUNSTANCIA PARA INCLUIRLO Y 
QUE ADEMÁS QUE HUBIERA IMPEDIDO LA CONTRATACIÓN DEL INMUEBLE, 
INSERTANDO EL MOTIVO O EN SU DEFECTO QUITARLO DE LOS QUE SERÁN 
OBJETO DE BÚSQUEDA PRESIDENTA. SUGIERO RESPETUOSAMENTE AHÍ 
VERIFICAR. MUCHAS GRACIAS. Y EXTRA, PERDÓN, ANTES DE CULMINAR MI 
PARTICIPACIÓN, YO SUGIERO RESPETUOSAMENTE QUE EN EL CASO DE EL… 
DE LOS MUNICIPIOS QUE SE ENCUENTRAN MÁS RETIRADOS O DE LOS 
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CONSEJOS QUE SE ENCUENTRAN MÁS RETIRADOS, COMO ES EL CASO DE 
TETELA DEL VOLCÁN, ATLATLAHUCAN, INCLUSO PODAMOS VERIFICAR SI 
EXISTEN LAS CONDICIONES PARA QUE LAS Y LOS CONSEJEROS, SECRETARIO, 
SECRETARIA, PUEDAN TRASLADARSE HASTA LAS INSTALACIONES DEL 
IMPEPAC. BIEN PODRÍAMOS VERIFICAR SI HAY POSIBILIDAD DE QUE PUEDAN 
LLEVAR A CABO UNA, UNA SESIÓN VIRTUAL, PORQUE EL HECHO DE QUE ELLOS 
SE TRASLADEN HASTA LA CIUDAD DE CUERNAVACA, PUES OBVIAMENTE 
IMPLICA UNA INVERSIÓN DE TIEMPO DE MÁS DE 2 HORAS, 2 HORAS Y MEDIA. 
ENTONCES SUGERIR RESPETUOSAMENTE EXPLORAR ESA SITUACIÓN, SINO 
DE TODAS FORMAS HABRÁ QUE CUMPLIR CON LA INSTALACIÓN DE LOS 
MISMOS. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA ISABEL. 
CONSEJERO PEDRO ADELANTE”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. 
PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA. MUY BUENAS TARDES A TODAS LAS PERSONAS 
PRESENTES EN ESTA SESIÓN. PONGO A SU CONSIDERACIÓN LAS SIGUIENTES 
OBSERVACIONES: EN EL GLOSARIO, LA MULTICITADA ABREVIATURA DE 
PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO, HABRÁ QUE UNIFORMIZAR EN EL 
PRESENTE ACUERDO, SI LA ABREVIATURA ES PEL O SI LA ABREVIATURA ES 
POEL, SI LA ABREVIATURA ES PEOL O SI LA ABREVIATURA ES PELO, DADO A 
QUE HAY QUE REVISAR QUE SEA JUSTAMENTE PROCESO ORDINARIO 
ELECTORAL LOCAL, DADO QUE ENTONCES EN EL GROSAR… EN EL GLOSARIO, 
NADA MÁS SE REFIERE CON TRES LETRAS Y BUENO, EN EL CUERPO DEL 
ACUERDO SE REFIERE DE MANERA DISTINTA A ESTA ABREVIATURA, LO CUAL 
ENTONCES NO HAY CONCORDANCIA CON EL GLOSARIO. ENTONCES DESDE EL 
GLOSARIO CORREGIR. EN EL ANTECEDENTE NÚMERO TRES, SEGUNDO 
RENGLÓN, ESCRIBIR CORRECTAMENTE LA PALABRA “LIBERTAD”, DADO QUE LE 
HACE FALTA LA PALABRA “D” AL FINAL. DEL ANTECEDENTE NÚMERO SEIS, 
REITERAR QUE BUENO, SE TRATÓ DE UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
SOLEMNE. EN TODO CASO PUES AGREGAR LA PALABRA “SOLEMNE”. ORDENAR 
LOS ANTECEDENTES 23 AL 26 EN ORDEN CRONOLÓGICO. POSTERIORMENTE, 
EN EL CONSIDERANDO NÚMERO DOS, QUE SE REFIERE AL FUNDAMENTO 
JURÍDICO, PÁGINA 32, YA LO MENCIONÓ MI COMPAÑERA LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA, SE REFIERE A TRES CONSEJOS DISTRITALES, CUANDO 
CONFORME A LA LISTA SON O DEBEN DE SER CUATRO. EN LA PÁGINA 33, 
TAMBIÉN ESTÁ CON MINÚSCULAS LO QUE SE REFIERE A CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL. EN TODO CASO ESCRIBIRLO COMO NOMBRE PROPIO, ES DECIR, 
LA PRIMERA LETRA CON MAYÚSCULAS. DE IGUAL FORMA, REVISAR LA MISMA 
OBSERVACIÓN QUE YA SE HIZO EN CUANTO A LA REFERENCIA DE TRES 
CONSEJOS, LO MISMO SE REPITE EN LA PÁGINA 35. ENTONCES ASENTAR QUE 
SON CUATRO ¿NO? O EN TODO CASO REVISAR Y LO QUE SEA PROCEDENTE. 
POSTERIORMENTE, DENTRO DEL CUERPO DEL  ACUERDO, SE REFIERE A LOS 
CONSEJOS DISTRITALES Y SIN NINGUNA PAUSA, COMA O DOS PUNTOS, 
ENSEGUIDA SE REFIERE DISTRITO UNO, DISTRITO ETCÉTERA, EN TODO CASO 
COLOCAR UN… PUES DOS PUNTOS DESPUÉS DE DISTRITALES, PARA UNA 
CORRECTA LECTURA. ESTO TAMBIÉN EN EL PUNTO DE ACUERDO SEGUNDO 
LOCALIZAMOS ESTA SITUACIÓN. EN EL PUNTO DE ACUERDO TERCERO, 
ESCRIBIR BIEN EL DOMICILIO, DADO QUE BUENO, ESTE… LA PALABRA ZAPOTE 
PUES ESTÁ ESCRITA CON MINÚSCULAS Y DEBE DE SER COMO NOMBRE 
PROPIO, LA PRIMERA LETRA MAYÚSCULA. EN EL PUNTO DE ACUERDO SEXTO, 
TAMBIÉN EN EL SÉPTIMO RENGLÓN, LA PALABRA “PRESENTE ACUERDO”, LA 
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PRIMERA PALABRA “PRESENTE”, ESCRIBIRSE CON MINÚSCULAS. Y BUENO, DE 
MI PARTE SERÍA CUANTO. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO. ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA, QUE SE INSCRIBE EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. Y PREVIO ME 
PERMITO ANUNCIAR LA INCORPORACIÓN DE LOS TRABAJOS DEL LICENCIADO 
JOSÉ RUBÉN PERALTA GÓMEZ, REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL; DEL LICENCIADO GONZALO GUTIÉREZ MEDINA, REPRESENTANTE 
DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA; DE LA C. ELVIRA JIMÉNEZ 
SÁNCHEZ, REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO; Y DE LA LICENCIADA 
ELENA ÁVILA ANZURES, REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORELOS PROGRESA. 
PERDÓN. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, 
EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. BUENO, PUES 
SALUDO CON GUSTO ESTE ACUERDO, QUE HACIENDO MEMORIA Y EN UN 
PARALELISMO, IGUAL EN EL AÑO 2017, CUANDO ÍBAMOS A LA ELECCIÓN A 
GOBERNADOR, COMO EN OTROS AÑOS TAMBIÉN DE PROCESO ELECTORAL, 
PERO EN ESTA OCASIÓN EXACTAMENTE NUEVE CONSEJOS HACEN FALTA, 
IGUAL QUE HACE 6 AÑOS Y NUEVE CONSEJOS IDÉNTICAMENTE, NADA TENDRÍA 
QUE CHECAR MUNICIPIOS Y DISTRITOS, PERO QUE INVITAMOS, SALUDAMOS Y 
YO CON TODO GUSTO AQUÍ VOY A ESTAR PARA SALUDAR A LOS PRIMEROS, 
SIN INTERVENIR POR SUPUESTO, QUE SE REUTILICE ESTE RECINTO, QUE SE 
GENERE EN ESTE RECINTO Y LE DEMOS LA FORMALIDAD CORRESPONDIENTE, 
CON EL ACUERDO QUE ESTAMOS LLEVANDO A CABO. ASÍ QUE CÓMO… CÓMO 
PASAN LOS AÑOS, SI VENIMOS EN PARALELISMOS, ¿NO? EXACTAMENTE 
NUEVE Y HOY EXACTAMENTE NUEVE, QUE HA SIDO UNA CONSTANTE. YO LES 
PLATICADO PRIMERA ELECCIÓN DEL 2006 Y ERA DIRECTOR DE 
ADMINISTRACIÓN Y DESAFORTUNADAMENTE A VECES YA TENEMOS HASTA 
LOS ACUERDOS CON LOS INMUEBLES Y COMO DECIMOS EN… AQUÍ, PUES SE 
NOS CAEN ¿NO? ¿POR QUÉ? PORQUE YA VEN, UNA OPORTUNIDAD DE SUBIRLE 
O PORQUE YA NO LES PARECIÓ QUE VAMOS A PINTAR O PORQUE YA NO LES 
PARECIÓ QUE VAMOS A PONER EN LAS VEN… ¿SÍ ME EXPLICÓ? ENTONCES ES 
PARTE DE UNA DINÁMICA PROPIA DE LOS PROCESOS ELECTORALES. Y BUENO, 
BAJO ESTA CIRCUNSTANCIA, OBSERVO CLARAMENTE QUE EMPEZARÍAMOS A 
LAS 6 DE LA TARDE CON SESIONES DE 20 MINUTOS, HACIA CADA UNO DE LOS 
CONSEJOS. YO PONGO A SU CONSIDERACIÓN NADA MÁS UN PAR DE 
PRECISIONES, SI ESTÁN DE ACUERDO POR SUPUESTO, PRECISAR QUE SON 
CUATRO CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES Y EN EL CONSIDERANDO 
DOS, DEL FUNDAMENTO LEGAL, REFIERE QUE EL PRESENTE ES, A FIN DE 
EVALUAR LA VIABILIDAD DE LOS ARRENDAMIENTOS DE LOS INMUEBLES PARA 
SEDES DE LOS 12 CONSEJOS DISTRITALES Y 36 MUNICIPALES, PARA EL 
PROCESO LOCAL… ORDINARIO LOCAL 2023. SIN EMBARGO, CONSIDERO Y SI 
LES PARECE BIEN, NADA MÁS ES ELIMINAR ESE PARRAFITO, PORQUE YA 
AHORITA ESTAMOS EN OTRO, EN OTRO MOMENTO, NO VAMOS A DETERMINAR 
LA VIABILIDAD DEL ARRENDAMIENTO, DADO QUE NO TENEMOS EL 
ARRENDAMIENTO. Y DE MI PARTE SERÍA CUANTO. Y AGRADECIDO Y CONTENTO 
DE QUE HOY A LAS 6 INSTALAMOS PUES 12 Y 36 MUNICIPALES. GRACIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
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PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. ABRIMOS UNA TERCERA 
RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE UNA TERCERA RONDA SE INSCRIBE EL CONSEJERO JAVIER 
ARIAS, LA MAESTRA Y EL MAESTRO PEDRO ALVARADO, NADA MÁS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO JAVIER ARIAS POR FAVOR”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. SALUDO A MIS 
COMPAÑEROS CONSEJEROS Y A TODAS LAS REPRESENTACIONES. PUES 
DERIVADO PRECISAMENTE DEL ANÁLISIS QUE LLEVÓ A CABO LA MAESTRA, LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, RESPECTO QUE HABRÁ CONSEJOS QUE 
POR LA DISTANCIA IMPLIQUE UNA SITUACIÓN MÁS QUE EXTRAORDINARIA, ME 
PARECE QUE LO CORRECTO ADEMÁS DE APROBAR ESTA MEDIDA QUE SE ESTÁ 
PRESENTANDO, UNA ALTERNATIVA QUE TAMBIÉN SE DEBE CONTEMPLAR ES 
PRECISAMENTE LA REALIZACIÓN DE LAS SESIONES DE INSTALACIÓN, A 
TRAVÉS DE LA PLATAFORMA ZOOM. ENTONCES A EFECTO DE DÁRSELOS 
COMO UNA ALTERNATIVA Y QUE SEA EL PROPIO CONSEJO, YA SEA MUNICIPAL 
O DISTRITAL, QUIEN LO DETERMINE. EN CASO CONTRARIO Y QUE DECIDAN 
QUE TENDRÍA QUE SER EN ESTE INSTITUTO, PUES QUE ESTE CONSEJO LES DÉ 
LOS RECURSOS ECONÓMICOS PARA PODERSE TRASLADAR, YA QUE LO QUE 
ESTAMOS HACIENDO EN ESTE MOMENTO, SI BIEN ES TRATANDO DE ATENDER 
UNA SITUACIÓN EXTRAORDINARIA, TAMBIÉN ES CIERTO QUE ESTARÍAMOS 
IMPONIENDO UNA CARGA EXTRAORDINARIA, TANTO A LOS CONSEJEROS, 
COMO A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE DESEEN 
ASISTIR Y ESTE INSTITUTO TENDRÍA QUE RESPONDER PRECISAMENTE SOBRE 
ESTA CARGA EXTRAORDINARIA QUE SE LES ESTÁ IMPONIENDO. POR ESO 
PONGO A CONSIDERACIÓN QUE DENTRO DEL PROYECTO DE ACUERDO SE 
PREVEA COMO UNA ALTERNATIVA LA REALIZACIÓN DE ESTAS SESIONES VÍA 
ZOOM Y QUE SEA EL PROPIO CONSEJO QUIEN DETERMINE SI ASISTE AL 
INSTITUTO, A ESTE RECINTO, LLEVAR A CABO SU SESIÓN DE INSTALACIÓN O 
BIEN LO HACE A TRAVÉS DE LAS PLATAFORMAS. SI VAMOS A DAR LAS 
FACILIDADES QUE REALMENTE SEAN FACILIDADES Y NO SIMPLEMENTE 
CARGAS EXTRAORDINARIAS QUE POR LAS CONDICIONES EN LAS QUE SE 
ENCUENTRAN LOS COMPAÑEROS, PUEDEN INCLUSO SER RIESGOSAS. 
RECORDEMOS QUE ALGUNOS TENDRÍAN QUE TRASLADARSE O SU TRAYECTO 
DURARÍA HASTA 2 HORAS, 2 HORAS Y MEDIA, TRES, DE VENIDA Y LUEGO DE 
REGRESO. Y SI SE ESTÁ PREVIENDO QUE SEA EN LA NOCHE, IMAGÍNENSE LA 
INSEGURIDAD QUE REPRESENTA PARA LOS MISMOS. DE MI PARTE SERÍA 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO JAVIER ARIAS. CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. AGREGAR JUSTAMENTE LA 
OBSERVACIÓN QUE HACÍA EN EL ORDEN DEL DÍA EL SEÑOR SECRETARIO 
EJECUTIVO, EL MAESTRO MANSUR, RESPECTO A EL MUNICIPIO DE 
TEPALCINGO, PORQUE EN TODO CASO PUES TAMBIÉN EN EL CUERPO DEL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, HABRÁ QUE HACERSE ESA ADECUACIÓN, 
AGREGARSE EL MUNICIPIO DE REFERENCIA Y EN CUANTO A SU CONTABILIDAD, 
TAMBIÉN QUE NO SON ENTONCES CINCO SINO SEIS CONSEJOS MUNICIPALES. 
ESTO PRINCIPALMENTE EN LAS PÁGINAS 33 Y 35 Y EN LOS PUNTOS DE 
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ACUERDO SEGUNDO Y TERCERO, EN DONDE HABRÁ QUE AGREGAR 
JUSTAMENTE EL NOMBRE DEL MUNICIPIO, ESTO ES EN CUANTO A 
TEPALCINGO. Y POR OTRO LADO, SÍ, EFECTIVAMENTE BUSCAR COMO SE 
REFIERE EN EL PROYECTO DE ACUERDO, A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA Y LA DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y 
OTORGAR TODAS LAS FACILIDADES PUES A LOS CONSEJEROS MUNICIPALES 
Y DISTRITALES, A LOS CONSEJEROS SÍ MUNICIPALES Y DISTRITALES, QUE EL 
DÍA DE HOY PUES TOMARÁN LA PROTESTA DE LEY, PARA QUE BUENO, SE 
CONVENGA CON ELLOS Y SE TENDRÁN QUE TRASLADAR A ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL O PODRÁ HACERSE ALGUNA SESIÓN DE MANERA VIRTUAL. 
ENTONCES EN ESE SENTIDO, PUES REITERO DAR TODAS LAS FACILIDADES Y 
PONERSE DE ACUERDO CON LOS CONSEJEROS QUE YA HAN SIDO 
DESIGNADOS. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO. Y BUENO, AHORA SI ME LO PERMITEN, TAMBIÉN SOLICITAR 
QUE EN EL PROEMIO DEL ACUERDO SE INCLUYA EL MUNICIPIO DE 
TEPALCINGO, YA QUE SON 10 CONSEJOS NO 9, LOS QUE SE TIENEN QUE 
INSTALAR EL DÍA DE HOY. Y ALGUNAS, ALGUNAS OBSERVACIONES DE FORMA: 
EN EL CONSIDERANDO UNO, SI SE PUEDE SUSTITUIR LA FRACCIÓN DOS A LA 
QUE SE HACE REFERENCIA DEL ARTÍCULO 81, POR LA FRACCIÓN TRES. POR 
OTRO LADO, EN EL CONSIDERANDO UNO, TAMBIÉN SI SE PUEDE SUSTITUIR 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y 
EDUCACIÓN CÍVICA, POR LA DE COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, QUE ES EL NOMBRE QUE TIENE EL DÍA 
DE HOY. ASIMISMO, EN EL CONSIDERANDO UNO, TAMBIÉN LA FRACCIÓN 44, 
SEA SUSTITUIDA POR LA FRACCIÓN 45, DEL ARTÍCULO 78 DEL CÓDIGO EN 
CUESTIÓN. Y EN EL… EN EL CONSIDERANDO UNO, TAMBIÉN SON CUATRO Y NO 
TRES LOS CONSEJOS, LOS CONSEJOS DISTRITALES EN LOS QUE SE VA A 
TRABAJAR. Y POR OTRO LADO, BUENO, DECIR QUE YO TAMBIÉN ESTOY 
COMPLETAMENTE DE ACUERDO EN QUE SE PROPONGA COMO UNA OPCIÓN 
LEGAL Y QUE TENGA… Y QUE TIENE… Y QUE TENGA TODA LA VALIDEZ LA 
INSTALACIÓN DE LOS CONSEJOS DE MANERA VIRTUAL Y/O HÍBRIDA. Y MI 
PROPUESTA ES QUE JUSTAMENTE EN EL ACUERDO TERCERO, DONDE SE 
HACE LA INVITACIÓN PARA QUE VENGAN A LAS INSTALACIONES DEL IMPEPAC, 
AHÍ SE INCLUYA QUE PODRÍA… LA INSTALACIÓN PODRÍA SER DE MANERA 
VIRTUAL O HÍBRIDA Y OBEDECIENDO A LOS HORARIOS YA ESTABLECIDOS EN 
ESTE ACUERDO. DE MANERA TAL QUE EL IMPEPAC SEA QUIEN PROPORCIONE 
LOS RECURSOS TECNOLÓGICOS PARA PODER LLEVAR A CABO ESA… ESA 
CONEXIÓN Y ESTO ADEMÁS ME ATREVO YO A DECIRLO, PORQUE HOY EN DÍA 
Y ES UNO DE LOS RESULTADOS DE LA PANDEMIA, YA TENEMOS EN NUESTRO 
CÓDIGO COMPLETAMENTE LEGALIZADO EL TEMA DE PODER LLEVAR A CABO 
LAS SESIONES DE MANERA VIRTUAL, POR LO QUE YO TAMBIÉN PROPONGO EL 
HECHO DE QUE ESTAS INSTALACIONES SE PUEDAN REALIZAR DE ESTA… DE 
ESTA MANERA. EN EL REGLAMENTO PERDÓN, ESTÁ ESTABLECIDO EN EL 
REGLAMENTO, EN EL REGLAMENTO DE SESIONES. BIEN SÍ, UNA MOCIÓN POR 
PARTE DE LA CONSEJERA MAYTE. ADELANTE”. LA CONSEJERA ESTATAL 
ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. UNA DISCULPA, ES QUE YA NO PEDÍ EL 
USO DE LA VOZ EN ESTA TERCERA RONDA, POR ESO LO HAGO A MANERA DE 
MOCIÓN, NO ES COMO TAL UN COMENTARIO RESPECTO A LO QUE MANIFESTÓ, 
SINO MÁS BIEN PODER SUGERIR QUE SE INCORPORE COMO UN PUNTO DE 
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ACUERDO, PORQUE ÚNICAMENTE NOS ESTAMOS PRONUNCIANDO POR 
CUANTO A LA INSTALACIÓN, PERO NO OLVIDEMOS QUE POR EJEMPLO DE 
ACUERDO AL ARTÍCULO 109, EN LA FRACCIÓN SEXTA, DEBEN DE INFORMAR AL 
MENOS DOS VECES AL MES DE LOS ASUNTOS DE COMPETENCIA DE CADA 
CONSEJO MUNICIPAL Y DISTRITAL, Y CON ESTOS 15 DÍAS HÁBILES QUE 
ESTAMOS NOSOTROS DÁNDOLE A ORGANIZACIÓN PARA QUE UBIQUE LOS 
INMUEBLES, SEGURAMENTE TAL VEZ PUDIERA DARSE LA HIPÓTESIS DE QUE 
TUVIERA QUE SESIONAR ALGUNO DE ESTOS CONSEJOS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES, EN UNA HIPÓTESIS EN DONDE TODAVÍA NO SE CUENTE CON EL 
INMUEBLE. ENTONCES PODER TAMBIÉN SEÑALAR QUE PUDIERA HACERSE 
ALGUNA SESIÓN, NO PENSANDO NADA MÁS EN LA INSTALACIÓN, SINO ALGUNA 
OTRA SESIÓN QUE TUVIERAN QUE LLEVAR A CABO Y GENERARLO DE ESA 
MANERA. Y OTRA CUESTIÓN, RECIENTEMENTE SE LES REQUIRIÓ A LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, DE ACUERDO AL CALENDARIO ELECTORAL, PARA QUE 
NOS HAGAN DE CONOCIMIENTO QUIÉNES SERÁN LOS REPRESENTANTES DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, COALICIONES Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES, 
EN TODO CASO. EN ESE SENTIDO PODRÍAN ESTAR RECIBIENDO 
DOCUMENTACIÓN, LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y DISTRITALES, QUE 
TODAVÍA NO CUENTEN CON UN… FÍSICAMENTE UN BIEN INMUEBLE. POR ELLO, 
PONGO A SU CONSIDERACIÓN QUE AGREGUEMOS UN PUNTO DE ACUERDO, 
EN DONDE DIGAMOS QUE HASTA EN TANTO NO SE CUMPLA EL PUNTO DE 
ACUERDO SEXTO, QUE JUSTAMENTE HABLA DE LOS 15 DÍAS PARA UBICAR 
ESTOS INMUEBLES, SE HABILITE A LA OFICIAL ELECTORAL DE ESTE INSTITUTO, 
PARA QUE SE CUENTE CON SEDE… PARA QUE PUEDA RECIBIR 
DOCUMENTACIÓN QUE SEA ENVIADA A LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES, INSTRUYÉNDOSE QUE A LA BREVEDAD SE MANDARÁ DICHA 
CORRESPONDENCIA AL SECRETARIO, DEL RESPECTIVO CONSEJO. Y SEÑALAR 
QUE TAMBIÉN PODRÍAN ESTARLO RECIBIENDO POR CORREO ELECTRÓNICO, 
PERO NO IMPOSIBILITAR QUE SI LOS CIUDADANOS DE MANERA FÍSICA Y ANTE 
LA IMPOSIBILIDAD DE PODER ENVIAR UN CORREO ELECTRÓNICO, POR 
DIVERSAS CUESTIONES, PUEDAN ESTAR PRESENTANDO ANTE ESTE ÓRGANO 
Y NOSOTROS REMITIÉNDOLO HASTA EN TANTO SE INSTALEN FÍSICAMENTE 
ESTOS CONSEJOS. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS CONSEJERA MAYTE CASALEZ. Y BUENO, HAGO PROPIA SUS 
OBSERVACIONES. UNA MOCIÓN POR PARTE DEL SECRETARIO. ADELANTE POR 
FAVOR”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI 
PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. NADA SUGERIR QUE EN LA PÁGINA 
31, DEL PROYECTO ACUERDO, SE… ANTE LA INCORPORACIÓN DEL MUNICIPIO 
DE TEPALCINGO, SE INCORPORE EL HORARIO EN EL CUADRO RELATIVO, PARA 
QUE SEA A LAS 18:20 A 18:40 HORAS Y SUBSECUENTE RECORRER LOS 
HORARIOS PARA TALES EFECTOS, DONDE SE QUEDARÍA COMO RESULTADO LA 
HORA DE LA SESIÓN DEL DISTRITO 1 DE CUERNAVACA, DE 9 A 9:20 DE ESTE 
DÍA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO Y HAGO PROPIA SU 
OBSERVACIÓN. AQUÍ A SOLICITUD DE UNA DE LAS CONSEJERÍAS, HAY UNA 
PETICIÓN PARA PODER APERTURAR UNA CUARTA RONDA DE PARTICIPACIÓN, 
POR LO QUE CONSEJERAS Y CONSEJEROS, PONGO A SU CONSIDERACIÓN EL 
ABRIR ESTA CUARTA RONDA. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
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PRESIDENTA QUE LA SOLICITUD PARA UNA CUARTA RONDA ES APROBADA 
POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 14 HORAS CON 38 MINUTOS DEL DÍA 28 DE 
NOVIEMBRE 2023. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BIEN, ABRIMOS UNA CUARTA RONDA 
DE PARTICIPACIÓN”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EN ESTA CUARTA RONDA SE INSCRIBE EL CONSEJERO, EL 
MAESTRO ENRIQUE PÉREZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ 
RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. SÍ, 
LO MÁS EFICIENTE A MI PARECER Y AYER ESTUVIMOS ENTIENDO 
PRÁCTICAMENTE TODOS EN LA REUNIÓN DE CALENDARIO ELECTORAL A LAS 6 
DE LA TARDE, DONDE VIMOS ESTE ASUNTO. ¿POR QUÉ EN EL DE CALENDARIO? 
PORQUE HOY SE NOS VENCE Y TRAÍAMOS YA AHÍ QUE NO SE HABÍAN PODIDO 
CONCRETAR LAS RENTAS Y OTRAS POR PETICIÓN DE ALGUNOS CONSEJEROS 
DE MODIFICACIONES, DE QUE NO SE CUMPLÍAN ¿NO? ENTONCES 
ANALIZÁBAMOS PRECISAMENTE Y YO EN ESTA OCASIÓN Y LO DIJE AYER, ES 
QUE EL REGLAMENTO NO ES QUE LO CONTEMPLE. LEAN EL ARTÍCULO 15 Y 
HABLA DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, SESIONARÁ EN EL SALÓN DE 
SESIONES, NOS HABLA DE NOSOTROS, NO DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES. ES EL ARTÍCULO 15. NO ESTABLECE NADA PARA LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES Y DISTRITALES. EFECTIVAMENTE, HACE 3 AÑOS BAJO UNA 
CAUSA SUMAMENTE EXTRAORDINARIA DE UNA PANDEMIA MUNDIAL, GLOBAL Y 
DONDE TODO SE JUSTIFICÓ BAJO ESA CIRCUNSTANCIA, GENERAMOS Y YO 
AYER SE LOS DECÍA, EL ACUERDO 207 DEL 2020, EN EL CUAL SE ARMA Y SE 
GENERA PARA JUSTIFICAR ESA… ESA CUESTIÓN. HOY EN DÍA A MI PARECER, 
NO LA TENDRÍAMOS Y SÍ TENEMOS EL ACUERDO DEL 2017, QUE LES 
COMENTABA, QUE SIRVIÓ COMO BASE PARA ÉSTE, QUE AYER PUES ERA LA 
SALIDA QUE YO DABA PARA GENERAR LAS CONDICIONES, PORQUE LO PEOR 
QUE NOS PUEDE PASAR ES NO CUMPLIR LO QUE NOS DICE AHÍ SÍ EL CÓDIGO, 
DE LA INSTALACIÓN DE LOS CONSEJOS Y POR PRINCIPIO DE CERTEZA, TRATO 
DE EXPLICARLO, ES QUE SE HACE AL MISMO TIEMPO O PARALELAMENTE, ¿POR 
QUÉ? PORQUE ESTÁS INSTALANDO LA FUERZA, LA CUESTIÓN DE EJECUCIÓN 
DE LOS ACTOS DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, PARA LOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES. PORQUE ACUÉRDENSE QUE NOSOTROS CALIFICAMOS NADA 
MÁS ¿QUÉ? PLURINOMINALES, REGIDORES Y EL GOBERNADOR. ENTONCES 
ARMAMOS Y PLANTEAMOS, O SEA, ES UNA… UNA CUESTIÓN A MI PARECER DE 
PESO Y DE AHÍ PARTIMOS. SI QUISIÉRAMOS ENTONCES PERO NADA QUE YA ES 
A LAS 6 DE LA TARDE, DESDE MI PUNTO DE VISTA, IR POR OTRA VÍA, PUES 
TENDRÍAMOS QUE HACER UN ACUERDO JUSTIFICANDO COMO EL 207, BAJO 
ALGUNA CIRCUNSTANCIA EXTREMA, QUE SE TUVIERA QUE LLEVAR DE ESTE 
LADO. ENTONCES A MI PARECER CONSIDERO EL REGLAMENTO NO LO 
CONTEMPLA, EL ACUERDO VIENE BAJO ESTA CIRCUNSTANCIA Y YO 
ESCUCHARÍA AL SEÑOR SECRETARIO, PUES SI YA SE DEBE… ESTO 
NORMALMENTE LO HACEMOS CON TIEMPO Y DESDE AYER LO ESTAMOS 
PLANEANDO. SE INVITA A LOS… A LOS CONSEJEROS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES, SE LES PONE EL COCHE, O SEA, SE DAN TODOS LOS O SE 
INTENTAN DAR TODOS LOS ELEMENTOS A LA MEDIDA ¿NO? YO RECUERDO EN 
EL 2021, ANTES DE QUE SE ME ACABE EN EL 20, PUES NOS DECÍAN “PUES 
AHORA DENOS COMPUTADORA Y AHORA DENOS INTERNET Y AHORA AQUÍ EN 
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PUENTE… EN TAL MUNICIPIO NO HAY INTERNET Y AHORA PUES YA NO ME 
PUEDO”, ¿SÍ RECUERDAN? ENTONCES INTENTEMOS A MI PARECER, VER SI DE 
UNO U OTRO LADO PARA AVANZAR CON LA INSTALACIÓN. ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS. UNA MOCIÓN POR PARTE DE LA CONSEJERA 
ISABEL GUADARRAMA. ¿ACEPTA LA MOCIÓN?”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE 
CONSEJERA”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ISABEL 
GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS, GRACIAS 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. YO SÓLO PREGUNTARÍA Y APROVECHO ESTA 
MOCIÓN, EN TODO CASO A LA SECRETARÍA EJECUTIVA, PARA QUE PUEDA 
INDAGAR TAMBIÉN CON EL DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, SI YA HIZO CONTACTO CON LAS Y LOS CONSEJEROS, Y TAMBIÉN 
CON LAS Y LOS SECRETARIOS, Y TODOS ESTÁN EN TODO CASO, EN LA 
OPORTUNIDAD DE ACUDIR. SON CASI LAS 3 DE LA TARDE, EN LO QUE ELLOS 
SE TRASLADAN, YO, YO QUIERO SER MUY RESPETUOSA POR SUPUESTO, CON 
LAS POSTURAS. SIN EMBARGO, EN ESTE MOMENTO ESTE CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL BIEN PODRÍA JUSTIFICAR PRECISAMENTE UNA CIRCUNSTANCIA 
MUY ESPECIAL, QUE… QUE IMPERARÍA NO SÉ SI EN TODOS LOS CONSEJOS, 
PERO SÍ QUIZÁ EN LA MAYORÍA, PERO ESA ES MI PREGUNTA, POR MEDIO DE 
ESTA MOCIÓN, SEÑOR CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, PARA QUE EL ÁREA 
EJECUTIVA PUEDA INFORMAR INCLUSO, SI SABE O TENEMOS EL ELEMENTO DE 
QUE TODAS LAS CONSEJERÍAS Y LAS SECRETARÍAS DE LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES Y DISTRITALES, QUE SE ENCUENTRAN PRECISAMENTE EN ESTA 
HIPÓTESIS, PUEDEN TRASLADARSE, PORQUE RECORDEMOS QUE MUCHOS DE 
ELLOS LABORAN. ENTONCES HABRÁ, QUE HABRÁ QUE DETERMINAR ESA 
CIRCUNSTANCIA. Y VUELVO, VUELVO A REITERAR, EN ESTE MISMO ACUERDO 
BIEN PODRÍA JUSTIFICARSE ESA CIRCUNSTANCIA EXTRAORDINARIA. DE MI 
PARTE ES CUANTO. GRACIAS CONSEJERO DE NUEVA CUENTA”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BIEN, 
ESTE… YO SÍ LE TENGO RESPUESTA. BIEN, ESTE… YO SÍ LE TENGO 
RESPUESTA. DESDE EL DÍA DE AYER JUSTAMENTE CON LO… LA SITUACIÓN 
QUE SE PRESENTÓ, SÍ SE CONTACTÓ A TODAS LAS CONSEJERAS Y 
CONSEJEROS, PARA CITARLOS EL DÍA DE HOY AQUÍ.  LA CITA SE LLEVÓ A CABO 
DESDE AYER. ELLOS ESTÁN… ELLOS ESTÁN CONSCIENTES. SIN EMBARGO, YO 
SÍ QUIERO PONER COMO UNA CUESTIÓN EXTRAORDINARIA, LA POSIBILIDAD DE 
QUE SI NO SE HACE COMPLETAMENTE PRESENCIAL, SÍ SE PUDIERAN HACER 
HÍBRIDAS LAS SESIONES, PARA CONTAR CON LA PRESENCIA DE TODAS LAS 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS DE LOS MUNICIPIOS. YO NO ME APUNTÉ EN LA 
CUARTA RONDA PERO YA LA TOMÉ ESTE…”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “UNA MOCIÓN POR 
PARTE DEL CONSEJERO JAVIER ARIAS. ADELANTE”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS CONSEJERA. Y ME DA PENA NO PONER ORDEN EN… O NO TENER 
ORDEN EN ESTA SESIÓN. ENTIENDO LO QUE COMENTA EL CONSEJERO 
ENRIQUE Y EN EFECTO, EL REGLAMENTO SÓLO CONTEMPLA LAS SESIONES DE 
LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y DISTRITALES EN EL SALÓN DE PLENOS DEL 
CONSEJO RESPECTIVO. ENTONCES BAJO ESA TESITURA, ESE REGLAMENTO 
QUE ESTÁ APROBADO YA POR ESTE REGLAMENTO, POR ESTE CONSEJO, NI 
SIQUIERA PODRÍAMOS AUTORIZAR EL HACERLO EN EL PLENO DEL CONSEJO 
ESTATAL. ÉSTA ES UNA SITUACIÓN EXTRAORDINARIA, PORQUE SIMPLEMENTE 
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NO HAY CONSEJO RESPECTIVO EN ESTE MOMENTO Y NO SABEMOS A CIENCIA 
CIERTA CUÁNDO LO HABRÁ. BAJO ESA TESITURA, TENEMOS LA NECESIDAD DE 
RESOLVER UNA SITUACIÓN SUI GÉNERIS Y POR ESO CONSIDERO QUE SÍ SE 
ENCUENTRA FUNDAMENTADO Y MOTIVADO EL HECHO DE PODER AUTORIZAR 
LAS SESIONES, YA SEA VÍA HÍBRIDA O DE MANERA VIRTUAL Y LA OTRA… Y ME 
PREOCUPA QUE SE HAYA YA TAMBIÉN CONVOCADO A LOS CONSEJEROS 
RESPECTIVOS, CUANDO NI SIQUIERA SE HA APROBADO ESTE ACUERDO. MI 
CONSIDERACIÓN, SI LO QUE SE TENÍA PLANEADO ERA EN LOS TÉRMINOS QUE 
SE MENCIONA, PUES DEBIMOS HABERLO SESIONADO AYER MISMO, AUNQUE 
SEA EN UNA HORA YA MUY TARDE, PARA TENER LA CERTEZA Y EL 
FUNDAMENTO PARA PODER CITAR A LOS COMPAÑEROS. ME PARECE UNA 
SITUACIÓN DELICADA QUE OJALÁ NO SE VUELVA A REPETIR. E INSISTO, EN 
CASO DE QUE SE TRASLADE ESTE CONSEJO, YO LO PROPONGO PARA QUE SEA 
VOTADO, QUE CUBRA LOS GASTOS DE TRASLADO DE LOS CONSEJEROS QUE 
ASÍ DESEEN O DECIDAN ACUDIR A LAS INSTALACIONES DEL IMPEPAC A 
SESIONAR. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “COMO FUE UNA MOCIÓN PARA MÍ 
CONSEJERO ARIAS. NADA MÁS DECIRLE NO ESTÁN CONVOCADOS, 
EVIDENTEMENTE NO LOS PODÍAMOS CONVOCAR SIN LA APROBACIÓN DE ESTE 
ACUERDO. SIMPLEMENTE ESTÁN INFORMADOS DE LO QUE PODRÍA SUCEDER 
EL DÍA… EL DÍA DE HOY, PORQUE HASTA ESTE MOMENTO EL ACUERDO NO HA 
SIDO APROBADO. ESTE… TOMO SU PROPUESTA Y ACEPTO UNA MOCIÓN POR 
PARTE DE LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ. ADELANTE CONSEJERA”. LA 
CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS. O UNA QUINTA. GRACIAS. ÚNICAMENTE COMENTAR 
QUE LA SUERTE QUE TENGA AHORITA QUE SE PONGA A VOTACIÓN, LA 
INSTALACIÓN, SE REPLIQUE EN LAS SESIONES, DADO QUE UN COMENTARIO 
DE LA DE LA VOZ EN LA PROPUESTA, FUE QUE NO NADA MÁS PENSÁRAMOS EN 
LA INSTALACIÓN, SINO EN LA POSIBILIDAD DE GENERAR SESIONES DISTINTAS 
A LA MISMA. ENTONCES LA SUERTE QUE CORRE LO DE LA INSTALACIÓN, PUES 
QUE PERME EN LAS SESIONES QUE PUDIERAN LLEVAR A CABO LOS CONSEJOS 
QUE TODAVÍA NO, NO TIENEN INMUEBLE. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “ESA PARTE ME PREOCUPA UN POCO MÁS CONSEJERA, 
PORQUE UNA VEZ QUE YA CUENTEN CON EL INMUEBLE, COMO BIEN LO 
REFIRIÓ EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, PUES TIENEN QUE SESIONAR 
FORZOSAMENTE, NO LO PODEMOS LLEVAR AL INFINITO”. LA CONSEJERA 
ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA 
PALABRA: “SÍ, NADA MÁS COMENTAR QUE MI OBSERVACIÓN FUE HASTA EN 
TANTO, HASTA EN TANTO SE LOCALIZARAN Y SE DIERA CUMPLIMIENTO AL 
PUNTO DE ACUERDO SEXTO. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BIEN, DADAS LAS INTERVENCIONES 
QUE TENEMOS, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, PONGO A SU CONSIDERACIÓN 
LA… ABRIR UNA QUINTA RONDA DE PARTICIPACIÓN. UNA MOCIÓN POR PARTE 
DE LA CONSEJERA ISABEL”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. 
ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
PRESIDENTA. SÓLO PARA SUGERIR RESPETUOSAMENTE ORDEN EN LA 
SESIÓN. NO SE PUEDE HACER DIÁLOGO, RESPETUOSAMENTE LO DIGO, 
AUNQUE SE AGRADECE POR SUPUESTO LAS RESPUESTAS QUE SE ESTÉN 
DANDO. SUGIERO APERTURAR LAS RONDAS QUE SEAN NECESARIAS PARA 
QUE TODOS TENGAMOS LA POSIBILIDAD DE MANIFESTAR LAS PROPUESTAS Y 
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EN TODO CASO IDEAS. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA. Y JUSTAMENTE CUANDO USTED ENTRÓ EN LA MOCIÓN, ESTABA 
YO SOLICITANDO LA AUTORIZACIÓN PARA ABRIR UNA QUINTA RONDA DE 
PARTICIPACIÓN. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA, QUE LA PROPUESTA PARA ABRIR UNA QUINTA RONDA, ES 
APROBADA SIENDO LAS 14 HORAS CON 49 MINUTOS DEL DÍA 28 DE 
NOVIEMBRE DEL 2023”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BIEN, ABRIMOS UNA QUINTA RONDA”. EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO 
DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE SE INSCRIBE EL 
CONSEJERO JAVIER ARIAS, EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO Y NADA MÁS, Y 
EL LICENCIADO GONZALO GUTIÉRREZ MEDINA, REPRESENTANTE DEL PRD”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “CONSEJERO JAVIER ARIAS ADELANTE”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. Y AGRADEZCO A MIS ASISTENTES Y AL 
APOYO DE SECRETARÍA, PUES RESULTA QUE EL REGLAMENTO QUE TENEMOS 
PUBLICADO NO ES EL QUE ESTÁ VIGENTE Y YO ME ESTABA BASANDO MI 
ARGUMENTO EN ESE, QUE ES EL DE 2017. EL REGLAMENTO SUFRIÓ 
MODIFICACIONES Y NO DICE QUE ES EXCLUSIVAMENTE PARA EL PROCESO 
ELECTORAL PASADO, SINO LA MANTIENE LA VIGENCIA MEDIANTE EL ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/287/2020, EN CUYO ARTÍCULO 11 DISPONE QUE LAS 
MODALIDADES DE LAS SESIONES DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES PUEDEN SER PRESENCIALES, VIRTUALES O A DISTANCIA. DE TAL 
SUERTE QUE NI SIQUIERA HABRÍA NECESIDAD, PORQUE ESTÁ EL 
REGLAMENTO EN VIGOR, DE LLEVAR A CABO PRECISAMENTE UN ACUERDO 
AUTORIZANDO QUE SE PUEDAN LLEVAR BAJO ESTAS MODALIDADES. PEDIRÍA 
A LA SECRETARÍA EJECUTIVA QUE PUDIERA APOYARNOS EN CORROBORAR LA 
INFORMACIÓN QUE ESTOY DICIENDO Y DE SER EL CASO, TAMBIÉN EN LO 
SUCESIVO SE PUEDA LLEVAR A CABO UNA VERIFICACIÓN DE LA 
NORMATIVIDAD QUE SE ENCUENTRA PUBLICADA EN LA PÁGINA, PORQUE LO 
QUE NOTO ES QUE NO ESTÁ ACTUALIZADA. DE MI PARTE SERÍA CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO JAVIER ARIAS. ADELANTE CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO 
GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. MIREN, YO VOY DE ACUERDO EN QUE PODAMOS TENER 
DIFERENTES OPCIONES, DADO QUE PRECISAMENTE COMO CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL, PUES TENEMOS ESTA FACULTAD DE PODER RESOLVER 
SITUACIONES EXTRAORDINARIAS EXCEPCIONALES. ESTAMOS JUSTAMENTE 
ANTE UNA SITUACIÓN EXCEPCIONAL, EN DONDE EVIDENTEMENTE SÍ NO 
TENEMOS YA ACTUALMENTE UNA SITUACIÓN DE SALUD, YA NO TENEMOS UNA 
PANDEMIA MUNDIAL, PERO CREO QUE ES SABIDO DE TODOS LOS PRESENTES 
Y DE LAS PERSONAS QUE NOS VEN A TRAVÉS DE LAS DIFERENTES REDES 
SOCIALES, QUE LAMENTABLEMENTE EN EL ESTADO DE MORELOS VIVIMOS UNA 
CRISIS DE INSEGURIDAD, INCLUSO LOS PARÁMETROS, LAS REFERENCIAS QUE 
NOS DAN DIVERSOS ÓRGANOS, PUES ESTE… LAMENTABLEMENTE 
CUERNAVACA Y ALGUNOS OTROS MUNICIPIOS DE LA ENTIDAD, OCUPAN LOS 
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PRIMEROS LUGARES EN CUANTO A INSEGURIDAD. ESTO EVIDENTEMENTE 
PROPICIA, ENCADENA UNA SERIE DE SITUACIONES COMO LAS QUE YA 
INCLUSO ESTÁN ASENTADAS EN EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, ES 
DECIR, HAY UNA CUESTIÓN DE INSEGURIDAD Y POR TANTO ENTONCES HAY 
RESISTENCIA PARA… POR PARTE DE LOS ARRENDADORES, PUES PODER 
PUES DAR A RENTA ESOS INMUEBLES A ESTE ÓRGANO ELECTORAL. DE IGUAL 
FORMA, HAY COLONIAS TAMBIÉN MUY IDENTIFICADAS, EN DONDE SABEMOS 
QUE HAY UNA CRISIS TODAVÍA MÁS, ESTE… VAMOS, MÁS, MÁS GRAVE EN ESTE 
SENTIDO. Y BUENO, ES LA OBSERVACIÓN QUE HEMOS HECHO EN DIVERSAS 
REUNIONES DE CONSEJEROS, EN DONDE HEMOS SUGERIDO QUE SE PUEDAN 
SACAR ALGUNAS PROPUESTAS DE ESOS LUGARES, PORQUE SABEMOS QUE 
VAMOS, RECIENTEMENTE POR EL RUMBO DONDE SU SERVIDOR VIVE, LA 
COLONIA MIRAVAL, DOS ASESINATOS EN RUMBO YA DE LA SUBIDA CHALMA, 
IGUAL QUE EL CONSEJERO EL DOCTOR ARIAS, PUES UNA BALACERA QUE 
DURÓ PUES TODA LA MADRUGADA ¿NO? ENTONCES CREO QUE SÍ DEBEMOS 
DE ATENDER TAMBIÉN A ESTAS SITUACIONES EXTRAORDINARIAS, EN DONDE 
HAY UNA VIOLENCIA, UNA CRISIS DE VIOLENCIA, UNA CRISIS DE INSEGURIDAD 
Y ME PARECE QUE EN RAZÓN DE ELLO ES QUE PUES NO HEMOS ENCONTRADO 
JUSTAMENTE LOS INMUEBLES IDÓNEOS PARA ESTOS 10 CONSEJOS 
MUNICIPALES Y DISTRITALES ¿NO? ENTONCES ÉSTAS SERÍAN LAS 
CONSIDERACIONES DE SU SERVIDOR. AGRADEZCO LA ESCUCHA”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO PEDRO ALVARADO. Y CEDO EL USO 
DE LA VOZ AL LICENCIADO GONZALO GUTIÉRREZ. ADELANTE”. EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EN USO DE 
LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. BUENAS TARDES A 
TODAS Y A TODOS LOS PRESENTES. SIN DUDA ES UNA… ES UNA ACTIVIDAD 
IMPORTANTÍSIMA LA QUE VAMOS A PRESENCIAR. Y BUENO, QUÉ LAMENTABLE 
¿NO? QUE NO ESTÉN ESTE… PREVISTOS TODOS LOS CONSEJOS, TODOS LOS 
INMUEBLES PARA QUE PUEDAN SESIONAR. QUIERO HACER UN COMENTARIO 
RAPIDÍSIMO, PERO LAMENTABLEMENTE NO SE PREVIÓ EN ESTE… EN ESTE 
ÓRGANO ELECTORAL. EN EL PROCESO 2006, POR AHÍ ALGUIEN SE ACORDARÁ, 
CUANDO ERA UNA SITUACIÓN ESTE… DE URGENCIA, POR LO QUE SE VIVÍA LA 
CUESTIÓN DE SEGURIDAD EN EL MUNICIPIO DE TLALNEPANTLA, EL ACUERDO 
DEL CONSEJO FUE QUE LOS CONSEJOS EN ESTE CASO EL CONSEJO 
MUNICIPAL ELECTORAL DE TLALNEPANTLA, SE INSTALÓ EN EL DOMICILIO 
PARTICULAR DE UNO DE LOS FUNCIONARIOS, ¿POR QUÉ? ¿POR QUÉ SE HIZO 
ASÍ? SE HIZO ASÍ CON EL ÁNIMO DE GARANTIZAR QUE EL INMUEBLE SE 
UBICARA DENTRO DEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO Y QUE PUDIERAN ESTAR 
RESGUARDADOS LOS FUNCIONARIOS ELECTORALES. CREO QUE ESTA 
PROPUESTA SERÍA MUY TARDE YA AHORITA ¿POR QUÉ? PORQUE FINALMENTE 
SEÑORES CONSEJEROS, AUNQUE HAYA YA LA APROBACIÓN E INCLUSO LA 
RENTA DE ALGÚN INMUEBLE, AHORITA EN LOS CONSEJOS QUE SE VAN A 
INSTALAR PUES ESTÁN SUSCEPTIBLES A QUE PUEDAN SER CAMBIADOS POR 
DIVERSAS SITUACIONES QUE SE PRESENTEN O POR DIVERSAS 
OBSERVACIONES QUE TAMBIÉN HAGAMOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS. EN ESE 
SENTIDO, YO SÍ ESTE… URGIRÍA QUE SE TOME UNA… UNA SOLUCIÓN, LA MÁS 
VIABLE Y NOSOTROS EN EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, NOS 
INCLINARÍAMOS POR UNA ESTE… SESIÓN VIRTUAL. FINALMENTE EL CONSEJO, 
USTEDES SON LOS QUE VAN A TOMAR LA DECISIÓN, PERO LO QUE SÍ 
QUEREMOS ES DE QUE SE GARANTICE LA SEGURIDAD PERSONAL DE LOS 
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FUNCIONARIOS Y OBVIAMENTE DE NUESTROS REPRESENTANTES, PORQUE 
PUES NO PODEMOS HABLAR DE SEGURIDAD DE ALGUNA DOCUMENTACIÓN O 
MATERIAL ELECTORAL, PORQUE ES LA INSTALACIÓN DE LOS CONSEJOS. ESA 
SERÍA MI PARTICIPACIÓN. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS, 
MUCHÍSIMAS GRACIAS LICENCIADO GONZALO GUTIÉRREZ. Y BIEN, AHORA SÍ, 
AGOTADAS LAS RONDAS DE PARTICIPACIÓN, PROPONGO UNA VOTACIÓN 
DIFERENCIADA DE LA SIGUIENTE MANERA: EN PRIMER TÉRMINO, SOMETO A LA 
VOTACIÓN GENERAL DEL ACUERDO, INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES 
REALIZADAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO Y LAS REALIZADAS… ¿CONSEJERO ARIAS? 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO, LAS 
PRIMERAS PROPUESTAS POR LA DE LA VOZ, EN PRIMERA INSTANCIA Y COMO… 
¡AH! Y LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ. EN SEGUNDA… EN SEGUNDA 
INSTANCIA SOMETERÍA A EL CONSEJERO PÉREZ. POSTERIORMENTE PONDRÍA 
A SU CONSIDERACIÓN EN EL ACUERDO, INCLUIR EN EL ACUERDO TERCERO, 
LA POSIBILIDAD DE LLEVAR A CABO LAS SESIONES DE MANERA VIRTUAL Y/O 
HÍBRIDAS, PARA LAS INSTALACIONES, CON LA PROPUESTA REALIZADA POR 
PARTE DE LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ Y LA DE LA VOZ. Y FINALMENTE  
PONER A SU CONSIDERACIÓN LA PROPUESTA DEL CONSEJERO ARIAS, PARA 
TRATAR DE CUBRIR LOS GASTOS DE TRANSPORTE DE AQUELLAS PERSONAS 
QUE EL DÍA DE HOY VENGAN A REALIZAR LA INSTALACIÓN AQUÍ EN LAS 
INSTALACIONES. ¿ESTÁN DE ACUERDO? BIEN, BIEN, ENTONCES EN PRIMER 
TÉRMINO SOMETO A SU CONSIDERACIÓN EN LO GENERAL, EL ACUERDO 
PRESENTADO EN EL NUMERAL DOS DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, EL… CON 
LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA, EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO, EL CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ, LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ Y LA DE LA VOZ Y LA DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, MISMA QUE HAGO PROPIA, QUE HICE PROPIA. LOS QUE ESTÉN 
POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR 
FAVOR”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI 
PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE 
EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO COMO PUNTOS DEL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO EN LO GENERAL POR UNANIMIDAD, 
SIENDO LAS 15 HORAS DEL DÍA 28 DE NOVIEMBRE DEL 2023, JUNTO CON LAS 
OBSERVACIONES REFERIDAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA, DEL CONSEJERO PEDRO ALVARADO, DEL CONSEJERO  
ENRIQUE PÉREZ, DE LA CONEJERA MAYTE CASALEZ Y LAS QUE HACE 
PROPIAMENTE LA CONSEJERA MIREYA GALLY Y LAS QUE HACE PROPIAS DEL 
SECRETARIO EJECUTIVO, EL LICENCIADO MANSUR GONZÁLEZ, QUE HACE 
PROPIAS LA CONSEJERA PRESIDENTA, MAESTRA MIREYA GALLY”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. Y BUENO, AHORA PONGO A SU 
CONSIDERACIÓN EL INCLUIR EN EL ACUERDO TERCERO DE… EN… SÍ, EN EL 
PUNTO TERCER EN EL… EN EL PUNTO TRES DE LOS ACUERDOS, INCLUIR LA 
POSIBILIDAD DE LLEVAR A CABO ESTAS SESIONES DE INSTALACIÓN DE 
MANERA PRESENCIAL, HÍBRIDA O VIRTUAL, INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES 
REALIZADAS POR PARTE DE LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ Y LA DE LA VOZ, 
BIEN, UNA…”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER 
ARIAS CASAS, EN USO DE LA PALABRA: “YO TAMBIÉN HICE OBSERVACIONES 
EN ESA PROPUESTA CONSEJERA, TAMBIÉN FUE MÍA LA PROPUESTA Y TAMBIÉN 
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DE LA CONSEJERA ISABEL”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ES CIERTO, ES CIERTO, ES CIERTO, 
ESTE… DE HECHO YO ME SUMO. CONSEJERA ISABEL. ADELANTE”. LA 
CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ISABEL GUADARRAMA 
BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. SÓLO 
COMENTAR QUE BUENO, EN LA INTERVENCIÓN QUE HIZO LA DE LA VOZ, 
SUGERÍ QUE SE ANALIZARAN LA VIABILIDAD DE LLEVAR A CABO LAS SESIONES 
VIRTUALES. AL SER APROBADAS MIS OBSERVACIONES, YO CREO QUE EN ESE 
PUNTO EN PARTICULAR, NO HABRÍA NECESIDAD DE LLEVARLO A VOTACIÓN, 
EN ESTE PUNTO DE RESERVA. LO PONGO A CONSIDERACIÓN, PORQUE 
INSISTO, PUES BUENO, EN TODO CASO YA FUE APROBADO POR ESTE 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“ENTONCES BIEN, CONSEJERA, CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, SI ES 
CIERTO QUE USTED HABÍA INCLUIDO ESO. SIN EMBARGO, CUANDO SE DECIDIÓ 
QUE SE IBA A HACER UNA VOTACIÓN DIFERENCIADA, LA INCLUSIÓN DE LAS… 
DE LA POSIBILIDAD DE TENER LAS SESIONES DE INSTALACIÓN DE MANERA 
VIRTUAL O HÍBRIDA, SE IBAN A VOTAR APARTE, SÍ CON LAS OBSERVACIONES 
QUE YO NO MENCIONÉ LAS SUYAS, LA DEL CONSEJERO ARIAS, LA DE LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ Y LA DE LA VOZ. ENTONCES DE TODAS LAS 
OBSERVACIONES QUE HIZO, SÍ SE CONTEMPLABAN EN LO GENERAL, PERO EN 
PARTICULAR ESA SE IBA A VOTAR APARTE. FUE PARTE DE LA ACLARACIÓN QUE 
HICE PREVIO A LA VOTACIÓN. BIEN, ENTONCES AHORA PONGO A SU 
CONSIDERACIÓN LA POSIBILIDAD DE INCLUIR LAS OBSERVACIONES DE LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, EL CONSEJERO JAVIER ARIAS, LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ Y LAS DE LA VOZ, EN EL TEMA DE PODER LLEVAR 
A CABO EL DÍA DE HOY Y LAS SESIONES EN GENERAL, DE LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES Y DISTRITALES DE MANERA VIRTUAL, PRESENCIAL O HÍBRIDA. 
LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 
LA MANO POR FAVOR”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA, QUE POR CUANTO A LA PRECISIÓN DEL PUNTO TERCERO, EN 
HABILITAR LAS SESIONES DE FORMA HÍBRIDA, YA SEA VIRTUAL, PRESENCIAL 
O A DISTANCIA, ES APROBADA POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS CON 
4 MINUTOS DEL DÍA 28 DE NOVIEMBRE DEL 2023. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS. Y DADO, DADO UNA ACTIVIDAD DE EXCEPCIÓN, YA QUE DE ALGUNA 
MANERA LA RESPONSABILIDAD DE QUE EN ESTE MOMENTO NO ESTÉN TODOS 
LOS INMUEBLES, RECAE EN EL IMPEPAC Y LO QUE LES ESTAMOS SOLICITANDO 
A LOS CONSEJEROS Y CONSEJERAS QUE TIENEN QUE INSTALAR EL DÍA DE 
HOY SUS SESIONES, EL BUSCAR LA MANERA, DESDE ADMINISTRACIÓN, DE 
PAGARLES LOS GASTOS DE TRANSPORTE HACIA EL IMPEPAC. LOS QUE ESTÉN 
POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR 
FAVOR”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI 
PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE 
EN RELACIÓN A LA PROPUESTA DE INCLUIR LOS GASTOS DE TRANSPORTE 
PARA LAS PERSONAS QUE SE TRASLADARÁN A ESTA… A LA INSTALACIÓN 
OBJETO DEL PRESENTE ACUERDO, ES APROBADA POR UNANIMIDAD, SIENDO 
LAS 15 HORAS CON 5 MINUTOS DEL DÍA 28 DE NOVIEMBRE 2023”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
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PALABRA: “BIEN, ESTE… SECRETARIO, POR FAVOR PASEMOS AL PUNTO 
NÚMERO TRES”.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “EN TAL VIRTUD EL PROYECTO DE ACUERDO SE 
IDENTIFICA CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/401/2023 Y EL 
SIGUIENTE… EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA CORRESPONDE A LA 
CLAUSURA DE LA PRESENTE SESIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BUENO, PUES ESTE… 
ANALIZADO Y APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO EN ESTA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA Y SIENDO LAS 15 HORAS CON 6 MINUTOS DE ESTE 
MARTES 28 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2023, DAMOS POR CONCLUIDOS LOS 
TRABAJOS DE LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE. 
MUCHÍSIMAS GRACIAS A TODAS Y A TODOS, Y LOS ESPERAMOS HOY EN LA 
TARDE EN LAS INSTALACIONES”.-------------------------------------------------------------------- 
FIRMANDO AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. ----------  
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Sesión de fecha 28 de Noviembre 2023.  

Extraordinaria Urgente.   

 

Acuerdos tomados en la Sesión Extraordinaria 
Urgente de fecha 28 de Noviembre de 2023 

 

IMPEPAC/CEE/401/2023. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA 

AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, POR MEDIO DEL CUAL SE HABILITA EL SALÓN DE SESIONES DEL PLENO DEL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, PARA LLEVAR A CABO LA SESIÓN DE INSTALACIÓN DE LOS CONSEJOS 
DISTRITALES ELECTORALES I, IV, VI Y VII CON CABECERAS EN CUERNAVACA, TETELA DEL VOLCÁN, JIUTEPEC 
Y CUAUTLA RESPECTIVAMENTE, ASÍ COMO LOS CONSEJOS MUNICIPALES ELECTORALES DE ATLATLAHUCAN, 
CUAUTLA, COATETELCO, JIUTEPEC, TEMIXCO Y TEPALCINGO; DERIVADO DE LA IMPOSIBILIDAD MATERIAL 
PARA LA CONTRATACIÓN DE LOS INMUEBLES RESPECTIVOS, EN CUMPLIMIENTO A LO ORDENADO POR EL 
ARTÍCULO 104 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES PARA EL ESTADO DE 
MORELOS. EN LO GENERAL: EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO COMO PUNTOS DEL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO EN LO GENERAL POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS DEL 
DÍA 28 DE NOVIEMBRE DEL 2023, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES REFERIDAS POR PARTE DE LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, DEL CONSEJERO PEDRO ALVARADO, DEL CONSEJERO  ENRIQUE 
PÉREZ, DE LA CONEJERA MAYTE CASALEZ Y LAS QUE HACE PROPIAMENTE LA CONSEJERA MIREYA GALLY 
Y LAS QUE HACE PROPIAS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, EL LICENCIADO MANSUR GONZÁLEZ, QUE HACE 
PROPIAS LA CONSEJERA PRESIDENTA, MAESTRA MIREYA GALLY. EN LO PARTICULAR: LA PRECISIÓN DEL 
PUNTO TERCERO, EN HABILITAR LAS SESIONES DE FORMA HÍBRIDA, YA SEA VIRTUAL, PRESENCIAL O A 
DISTANCIA, ES APROBADA POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS CON 4 MINUTOS DEL DÍA 28 DE 
NOVIEMBRE DEL 2023. LA PROPUESTA DE INCLUIR LOS GASTOS DE TRANSPORTE PARA LAS PERSONAS QUE 
SE TRASLADARÁN A LA INSTALACIÓN OBJETO DEL PRESENTE ACUERDO, ES APROBADA POR UNANIMIDAD, 
SIENDO LAS 15 HORAS CON 5 MINUTOS DEL DÍA 28 DE NOVIEMBRE 2023.  

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2023/11%20Nov/A-401-S-E-28-11-23.pdf 
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